

BAJA DE LOS CONTINENTAL TOUR CHALLENGER Y BRONCE 2025

La CADA debe anunciar la baja de los **Continental Tour Challenger y Bronce 2025**. Luego de varios meses de diversas gestiones y ante la confirmación que no se podrá contar con los apoyos necesarios en nuestro país para la presente edición, prevista para los días 12, 13 y 15 de marzo del corriente año, lamentablemente la CADA se ve en la obligación de suspender por este año los torneos internacionales que en forma ininterrumpida viene realizando desde el año 2002.

Mar del Plata, Rosario, Santa Fe, Ciudad de Buenos Aires y últimamente Concepción del Uruguay, fueron sede de estos clásicos encuentros internacionales sudamericanos. En los últimos años crecieron en importancia al otorgarse puntos para el Ranking Mundial, que se utiliza para la clasificación para los Mundiales y Juegos Olímpicos.

Debe recordarse que estos certámenes vienen otorgando premios en dinero, que es aportado en buena parte por Atletismo Sudamericano con fondos World Athletics, y también estaban confirmados para esta edición.

Ya en el año 2024, el deporte tuvo que enfrentar serias dificultades para asumir los compromisos internacionales y el atletismo en especial pudo estar presente con un enorme esfuerzo de la familia atlética. Pero en este año los apoyos para estas competencias no permiten su realización.

Argentina que ha adquirido un sólido prestigio en este casi cuarto de siglo de concreciones en estos torneos internacionales, que han acrecentado nuestro deporte, ya está realizando las gestiones para asegurar la realización en el año 2026 y retomar estos tan importantes eventos. La CADA espera anunciar próximamente la **edición 2026 de los Continental Tour World Athletics**.

Se están haciendo las gestiones correspondientes para que los atletas que están con posibilidades de clasificar al Mundial de Tokio 2025, puedan participar en los Continental Tour de los países sudamericanos.

Se solicita a las federaciones afiliadas la programación de competencias durante los días en que no se realizarán los Continental Tour, a los fines de ofrecer competencias a los atletas mayores que se preparan para los Nacionales y el sudamericano. Comunicando lo antes posible para que se gestione la incorporación al calendario mundial.